

PROVINCIA ALICANTE

Narbona asegura que las obras del trasvase del Júcar se iniciarán «en dos semanas»

LAURA NOVA/ALICANTE

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aseguró ayer en su visita a la Sede de la Universidad de Alicante, donde se reunió con varios grupos de ecologistas, que las obras del trasvase del Júcar se iniciarán «dentro de muy poco».

Según Narbona, el trasvase Júcar-Vinalopó, está siendo objeto de una «auténtica guerra por parte de algunos agricultores y de la Generalitat». Asimismo, afirmó que lo único que pretenden algunas instancias valencianas «es bloquear la solución de los problemas hídricos de la provincia de Alicante».

De la política del agua, la ministra afirma que el Gobierno socialista actúa con soluciones que están «perfectamente ajustadas a las exigencias europeas, ya que todas las actuaciones del Programa Agua han recibido el visto bueno de Bruselas y tienen financiación europea, no como el derogado proyecto del trasvase del Ebro, que no consiguió ni un solo euro de las instancias europeas».

Además, Narbona asegura que «no tienen ningún tipo de miedo» a que Europa estudie las alegaciones que el Gobierno del PP ha presentado sobre el trasvase del Júcar ya que, según dice, «la Comisión de Peticiones ya se pronunció una vez a favor del nuevo trazado, un trazado que comenzará a construirse dentro de un breve espacio de tiempo».

En cuanto a la paralización de las obras de la desalinizadora de Torrevieja por parte de la Generalitat Valenciana, Narbona recordó que el Gobierno presentó una cuestión de competencias ante el Tribunal Constitucional, del que esperan que en pocos días se pronuncie sobre la admisión a trámite de la iniciativa legal presentada por el Ejecutivo.

Sobre el caso, la titular de Medio Ambiente cree que el Consell «no tiene competencia para parar una obra de interés general del Estado que se ha sometido a todos los trámites ambientales».

Más inversiones

Respecto a las manifestaciones que algunas comunidades de agricultores tienen previstas para este fin de semana a favor del trasvase del Ebro, Narbona asegura que estas obras «nunca se realizarán con ningún Gobierno», ya que las calificó «totalmente inviables» desde el punto de vista ecológico, económico y social. Asimismo, la ministra asegura que los socialistas están invirtiendo tres veces más en política de agua que el PP en su anterior mandato.

Por otra parte, la ministra de Medio Ambiente también se refirió a la reunión mantenida ayer con la patronal hotelera de Alicante, que calificó de «muy productiva», ya que se trataron temas como las inversiones que está realizando el Ministerio en la provincia y la garantía de agua de calidad para el turismo.

Sobre esta última cuestión, Narbona afirmó que «el Gobierno está haciendo un esfuerzo muy importante ya que, actualmente, nos encontramos en el tercer año de sequía intensa y ni el sector hotelero ni la ciudadanía en general, han sufrido cortes en el suministro hídrico».



ACLAMADA. La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, ayer en Alicante. / U. ARACIL

- El Parlamento Europeo decidirá en mayo si abre una investigación

Publicidad

Además, la ministra comunicó la preocupación de los hoteleros alicantinos por que aparezca como un punto de debate político el tema del agua ya que, según Narbona, «éstos entienden que la Generalitat hace daño a la imagen de la Comunidad Valenciana como receptora de turismo, creando así una inquietud y una preocupación que ellos mismos perciben en sus clientes».

En cuanto a problemas de abastecimiento de agua, la ministra comunicó que el agua para el próximo año está «totalmente garantizada», aunque aseguró que las últimas lluvias que han barrido toda la provincia han producido un ligero incremento en los embalses. Pero, aún así, «la provincia sigue sufriendo una sequía sin precedentes, ya que ha llovido más en el litoral que en el interior».